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Comentario / Maricarmen Cortés (Economista) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Yo sí estoy muy en contra de este Fondo del Bienestar, 
sobre todo, al principio que no especificaban, porque el dictamen original no especificaba entre cuentas 
activas e inactivas y como yo lo he dicho siempre al aire, yo soy activa, tengo 70 años, entonces a mí me 
afecta muchísimo y yo sé porque me van a quitar mi dinero. De todas maneras, es un atraco, dicen que 
no es una expropiación formalmente, legalmente, el dinero pasa a una canastota, el problema es que 
cuando pase a esta canastota, no se sabe todavía las reglas de operación, cómo se va a manejar, quién 
lo va a manejar, ¿a qué se va a destinar?, ¿a una obra faraónica que se le puede ocurrir a Claudia, en 
caso de que ella gane?, no hay nada de claridad y este es un primer pellizco que le dan al dinero de los 
trabajadores”. 
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